

## Abarrey se establecerá en Empalme

Escrito por Comunicado

Miércoles 11 de Enero de 2017 17:08

---

+ Confirma Gómez Cota la inversión de casi 80 MDP EMPALME, Son., 11 de Enero de 2017.- El alcalde Carlos Gómez Cota anunció una inversión de entre 70 y 80 millones de pesos que realizará la cadena comercial Abarrey para construir 5 tiendas en el municipio.

El anuncio surgió tras el encuentro que sostuvo el munícipe con el director general de la firma empresarial, Gilberto Robles Bustamante, quien destacó “las grandes expectativas de crecimiento que posee Empalme” y que fueron evaluadas para tomar la decisión de aceptar la invitación del presidente municipal.

El ejecutivo empresarial expuso que hoy trabajan en la construcción de dos tiendas Abarrey en la ciudad, pero edificarán 3 más en la zona urbana y al menos 40 empleos directos por cada uno serán el beneficio inicial para la ciudad. Una vez en operación, las 5 tiendas “Abarrey”, que se promueve con el mensaje publicitario de “el súper de mí colonia”, generarán entre 120 y 140 empleos directos y se duplicará con los indirectos.

Un atractivo adicional que se hizo sobresalir en el anuncio, es que la firma tiene como política operativa, trabajar con proveedores locales.

Carlos Enrique Gómez Cota agradeció la confianza en el gobierno municipal y los beneficios a la vista, tanto en empleo como en derrama económica; agregó que en el ánimo de reactivar la economía local ha invitado a invertir a empresas sonorenses y en breve habría más resultados de este tipo.